

FEEDBACK OSCE SEMESTER 1 TA 2023/2024

23711116 - ALANG RAIHAN MAJID

STATION	FEEDBACK
PEMERIKSAAN GAIT	Capillary refill time itu jarinya BENAR-BENAR DITEKAN, bukan cuma dipencet pelan-pelan kayak lagi pedicure. Tidak menggunakan goniometer untuk melakukan pemeriksaan spine: move examination. Pemeriksaan saraf sensoris belum semua dermatom diperiksa.
PEMERIKSAAN KEKUATAN, TONUS DAN TROFI OTOT	Informed consent baik, sudah cuci tangan sebelum dan setelah periksa. inspeksi otot sudah dilakukan untuk kedua tangan dan lengan. palpasi dan interpretasi benar dan lengkap. pengukuran. pemeriksaan tonus dan kekuatan otot benar.
PEMERIKSAAN LAPANG PANDANG, OTOT EKSTRAOKULER, TEK	Informed consent= sudah menjelaskan tujuan, cara, dan risiko pemeriksaan. sudah meminta persetujuan pasien ; Mempersiapkan pasien= sudah melakukan cuci tangan sebelum dan sesudah pemeriksaan ; Lapang Pandang= sudah melakukan pemeriksaan secara lengkap dan runtut ; Px Otot Ekstraokuler= tidak melakukan pemeriksaan dg senter/penlight untuk melihat pantulan sinar di kornea ; TIO= sudah melakukan pemeriksaan secara lengkap dan runtut ; Komunikasi= sudah baik ; Profesionalisme= memerhatikan kenyamanan pasien, sudah melakukan pemeriksaan secara teliti dan hati-hati
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	ic baik belum menjelaskan resiko/ belum meminta pasien rileks, sudah cuci tangan setelah pemeriksaan/ N5 sudah periksa tes raba dengan kapas dan bandingkan kanan kiri di 3 lokasi, sudah tes sensasi nyeri tajam tumpul di tiga lokasi kanan dan kiri, sudah interpretasi/ N7 motorik sudah minta mencucu, senyum, meringis, mengrnyitkan dahi, menutup mata dan cek otot orbikularis, menggebu pipi, baru mengamati perot dan tidak ada kelemahan--> kurang menilai gerakan involunter, trofi otot/ N7 sensoris sudah memberi 3 rasa yg berbeda di lidah belum menjelasakn untuk menahan lidah/ N11 interpretasi skar, kemerahan, menahan bahu tidak ada kelemahan, menahan pipi dan bahu sambul meraba oto interpretasi kontraksi, inspeksi leher hanya skar luka, edema, luka, tidak ada kelemahan --> interpretasi punggung belum, bentuk ototnya ada fasikulasi/ mohon hindari bahasa medis dengan pasien/ sudah cuci tangan setelah pemeriksaan
PEMERIKSAAN REFLEKS FISIOLOGIS DAN SENSIBILITAS	Untuk sensibilitas harus diujikan dulu ke tangan pemeriksa, refleksnya tidak muncul
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	tdk cek rima palpebrae dan gerakan mata, , kornea tdk inspeksi dl, lensa tdk cek shadow test
PEMERIKSAAN VISUS	Lain kali hati2 jangan salah menyampaikan visus dan interpretasi ya. Alhamdulillah kamu cepat menyadari jika salah
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	Jangan lupa cuci tangan setelah pemeriksaan selesai.
UNIVERSAL PRECAUTION	Cara mengambil kurentang, jika ada 2 yaitu diambil keduanya bersamaan krn jika tidak, resiko kontaminasi krn hanya bagian bawah yg steril. Setelah scrubbing, teknik mengelap dengan handuk yg sterile ya dik. Hati2 utk tidak menyentuh area sterile dengan kulit dan agar tidak terlipat saat gloving ya dik. Lainnya sudah oke.